

Jóvenes creadores realizan jornada de homenaje a Fidel y a los Hermanos Saiz (+Foto)



Jóvenes creadores de la AHS. (Fotos: Mireya Ojeda)

Por: Mireya Ojeda Cabrera*

Cienfuegos, 5 ago (RHC) Jóvenes creadores de la Asociación Hermanos Saiz (AHS) realizan hasta el 13 de agosto una jornada amplia de homenaje al 98 aniversario del natalicio del líder histórico de la Revolución, Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz, y a los 67 años del vil asesinato de los poetas Luis y Sergio Saiz Montes de Oca.

Sobresalen las visitas a sitios históricos, entre ellos Guáimaro, en Camagüey, donde sesionó una asamblea legendaria en abril de 1869 informo a esta periodista, el Presidente de la AHS, Yasel Toledo.



Yasel Toledo

Otras de las actividades tendrán lugar en Bayamo, en el Museo Casa Natal de Carlos Manuel de Céspedes, donde se estrenaron las notas de nuestro Himno Nacional, así como en el Museo de Cera, único de su tipo en Cuba.

Llegarán hasta el Monumento Nacional en Dos Ríos, que rememora la caída en combate de José Martí, el Apóstol de la Independencia, el 19 de mayo de 1895 y al de La Damajagua en Manzanillo, testigo del inicio de las guerras por la independencia en octubre de 1869

“También realizaremos presentaciones artísticas en diferentes comunidades, agrega, como la de Santo Domingo, en la Sierra Maestra. Uno de los mayores retos será ascender al Pico Turquino, el punto más alto de nuestro país.

“Después seguiremos hasta Pinar del Río específicamente en el municipio de San Juan y Martínez, la tierra natal de Luis y Sergio allí estaremos en la casa donde ellos vivieron ahora convertida en un museo. Haremos presentaciones en diferentes barrios”.

Incluyen cruzadas artísticas en varias provincias, por ejemplo, en Camagüey, Sancti Spiritus, Cienfuegos y Villa Clara, en zonas del Escambray.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Cienfuegos**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/362071-jovenes-creadores-realizan-jornada-de-homenaje-a-fidel-y-a-los-hermanos-saiz-foto>



Radio Habana Cuba